

Sehr geehrte Damen und Herren,

**WOODual** –Wood Sector and Dual Learning for Youth Employment and Skills – ist in einer wichtigen Phase der Entwicklung und deshalb freuen wir uns sehr, Ihnen unsere 3. Newsletter zu schicken.

In November 2017 haben sich einige unserer Auszubildende aus Italien und Griechenland in die Niederlande versetzt. Zu diesem Zeitpunkt haben viele WOODual Partner den Intellektuellen Output 6 entwickelt und vervollständigt. Dies bindet einen Kurs für Ausbilder, die in Firmen und in VET Institutionen tätig sind mit ein.

Die WOODual Ausbildung besteht aus einer physischen und virtuellen Mobilität der Auszubildende. Dies ist die Innovation unseres Programmes: die Fertigkeiten, Fähigkeiten, Kompetenzen und das *Know-how*, die die Schüler während ihres Auslandsaufenthalts in der Gastgeber Firma erlernen, werden hilfreich für die Realisierung der virtuellen Mobilität in ihrer Heimat sein. Die Schüler werden hiermit ein Projekt, im Zusammenhang mit den erlernten Aktivitäten während des Auslandsaufenthaltes, entwickeln.

Um mehr über die virtuelle Mobilität des WOODuals Programms zu erfahren, klicken Sie bitte auf den folgenden Link:

- [WOODual Intellectual Output 6](#)

Außerdem hat am 7. November 2017 die zweite Internationale WOODual Konferenz in Mailand (Italien) stattgefunden. Es war eine interessante Gelegenheit, in der sich WOODual Partner, Stakeholder, Auszubildende und Besucher zusammen in einer dynamischen Atmosphäre über duale Ausbildung, Holz Sektor in Europa, Schüler Mobilität und internationale Erfahrungen austauschen konnten.

Um mehr über die zweite internationale WOODual Konferenz zu erfahren, klicken Sie bitte auf den folgenden Link:

[http://adapt.it/WOODual/second\\_conference.html](http://adapt.it/WOODual/second_conference.html)

Auch freuen uns mit Ihnen ein paar Fotos von den Erfahrungen unserer Schüler zu teilen. Folgen Sie uns auf unserer Facebook Seite, um mehr zu erfahren:

<https://www.facebook.com/WOODual/>

Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches Jahr 2018 und verbleiben mit freundlichen Grüßen,

WOODual Partner